

Gästebblatt		TRATTLERS HOF-CHALETS, A-9546 Bad Kleinkirchheim				Lfd. Nr:	Betr.-Nr.	
FAMILIENNAME / surname		TITEL / title		GESCHLECHT / sex				
VORNAME / first name		GEBURTSDAT. / date of birth		BERUF / profession				
REISEDOKUMENT (Art, Nummer, Ausstellungsdatum) / travel document, number, date of issue				STAATSANG. / nationality				
HAUPT- WOHNSITZ main domicile	STRASSE / street		STAAT / country					
	POSTLEITZAHL / zip code	ORTSGEMEINDE / place		ZIMMER / Room				
Email				ANKUNFT arrival	TAG/day	Mon./mon	Jahr/year	
TELEFON / phone number		KFZ / licence plate		ABREISE deparure	TAG/day	Mon./mon	Jahr/year	
EHEGATTE wife / husband	VORNAME, GEBURTSDATUM / first name, date of birth			tatsächlich actual	TAG/day	Mon./mon	Jahr/year	
KINDER children	VORNAME, GEBURTSDATUM / first name, date of birth		VORNAME, GEBURTSDATUM / first name, date of birth					
	VORNAME, GEBURTSDATUM / first name, date of birth		VORNAME, GEBURTSDATUM / first name, date of birth		Unterschrift			
REISE- GRUPPEN	Gesamtanzahl der Reise- teilnehmer inkl. Reiseleiter	Aufglie- derung nach Herkunfts-	Anz.	Herkunftsland	Anz.	Herkunftsland	Anz.	Herkunftsland
			Anz.	Herkunftsland	Anz.	Herkunftsland	Anz.	Herkunftsland

Nutzung meiner Daten durch die Trattlers Hof-Chalets:

Ihre persönlichen Daten (Name, E-Mailadresse ggfs. Adresse und Telefonnummer) verwenden wir ausschließlich für den geschäftlichen Kontakt und den Versand von Informationen. Wir behandeln Ihre Daten vertraulich und geben diese nicht an Dritte weiter. Durch Bekanntgabe Ihrer Email stimmen Sie der Verwendung dieser für Marketingzwecke durch uns zu. Diese Zustimmung kann jederzeit widerrufen werden.

Ich/Wir habe(n) das Recht, die erteilte Zustimmung zur Datenverwendung jederzeit schriftlich zu widerrufen werden.

Bad Kleinkirchheim Regionscard:

Diese Karte ist eine personengebundene Karte und kann nicht übertragen werden. Datenschutz – Mit der Nutzung dieser Karte stimmen Sie der Verwendung Ihrer angegebenen Daten durch die BRM Bad Kleinkirchheim Region Marketing GmbH zu. Ihre Daten werden ausschließlich für das simplifizierte Management der Produkte und Dienstleistungen der Region verwendet und nicht an Dritte weitergegeben. Dritte bzw. einzelne Betriebe haben keine Einsicht auf diese Daten. Dieses Recht kann jederzeit widerrufen werden.

Use of my data by Trattlers Hof-Chalets:

Your personal data (name, email, adress and phone number) will be used exclusively for business purposes and the sending of marketing material. We treat your data confidentially and do not hand them over to third parties. By providing us with your email and address you agree to their use for marketing purposes by our company. This permission can be revoked at any time.

Bad Kleinkirchheim Regionscard – regional card:

This card is a personalized card and therefore non-transferable. Data protection – by using this card you agree to the use of the data you have provided. These data will be exclusively used by BRM Bad Kleinkirchheim Region Marketing GmbH for the simplified management of products and services of the region. No third party or individual companies have access to these data. This right can be revoked at any time.

Hiermit stimme ich der Nutzung meiner Daten durch die BRM Bad Kleinkirchheim Region Marketing GmbH zu.
I hereby agree to the use of my data by BRM Bad Kleinkirchheim Region Marketing GmbH.

Bad Kleinkirchheim,

Unterschrift / Signature / Firma